

## Mercredi 22 Janvier

Cette semaine nous sommes partis à la rencontre des 4<sup>è</sup> du collège Don Bosco de Landser. Ils sont partis en classe transplantée à Cerniébaud. Aujourd'hui nous allons les suivre sur les pistes !

Au programme : Randonnée à la journée (soit raquettes soit ski de fond) ou snow tubing et biathlon.

Le départ pour les activités se fait à 9 heures.

Nous nous sommes dirigés vers le groupe 6 qui fait du ski de fond.



Les pistes étaient bien enneigées et il y avait des descentes mais surtout des montées difficiles. La pause de midi était très agréable car il y avait du soleil. Cette journée était très plaisante malgré les chutes nombreuses.



Le bus est revenu nous chercher et de retour au chalet les élèves ont fait leur travail quotidien (obligatoire) ou sont allés à la piscine.

C'était une très belle journée !



Article réalisé par nos journalistes sportives : Emma Vurpillot, Lisa Stoehr

et Pauline Rosenblatt.

